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令和７年第１回 

教育委員会定例会会議録 

 

開会日時  令和７年１月１５日（水） 午後２時００分 

場  所  中央区役所 ８階 大会議室 

出席委員  中央区教育委員会 教育長     平林治樹 

              委 員     坂本順子 

              委 員     小川将 

              委 員     伊東佳子 

説明のために出席した事務局職員 

              次  長    北澤千恵子 

              参  事    俣野修一 

              学務課長    鷲頭隆介 

              学校施設課長    田中恒祐 

              指導室長    小林傑 

              統括指導主事    平野収 

              統括指導主事    深滝恵 

              幼児教育担当専門幹    中島由美子 

              図書文化財課長    植木良則 

              教育センター所長    村上隆史 

              副 参 事    増山一成 

書  記  中央区教育委員会事務局 

              庶務係長    一瀬知之 

              庶務係員    北川智基 

 

開  議  午後２時００分平林教育長開会宣言 

会議規則第３０条による署名委員 

              教育長     平林治樹 

              委 員     小川将 
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日程第１   議案第１号 

 保有個人情報利用不停止決定に係る審査請求に対する裁決について 

日程第２   議案第２号 

 中央区立小学校及び中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務

災害補償に関する条例の一部を改正する条例の制定依頼について 

日程第３   議案第３号 

 中央区立幼稚園教育職員の勤務時間、休日、休暇等に関する条例施行規則

の一部を改正する規則の制定について 

日程第４   議案第４号 

 中央区立幼稚園教育職員の期末手当に関する規則の一部を改正する規則

の制定について 

日程第５   議案第５号 

 中央区立幼稚園教育職員の勤勉手当に関する規則の一部を改正する規則

の制定について 

日程第６   報告事項 

 各課事業報告について 
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教 育 長  それでは、ただいまから令和７年第１回教育委員会定例会を開会いたしま

す。本日は、北澤委員から、中央区教育委員会会議規則第３条に基づき、所用

によりご欠席との届出をいただいておりますので、ご報告をいたします。 

 初めに、本日の会議録の署名委員をご指名いたします。本日は、小川委員に

お願いいたします。 

小川委員  はい、承知しました。 

教 育 長  それでは、本日の日程に入ります。 

 日程第１、議案第１号を議題といたします。議案第１号を、書記、朗読願い

ます。 

（書記朗読） 

教 育 長  それでは、次長から提案説明を願います。 

次  長  議案第１号「保有個人情報利用不停止決定に係る審査請求に対する裁決に

ついて」について、提案説明。 

教 育 長  それでは、ただいまの説明につきまして、ご質問等ございましたら、お伺い

いたします。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長   よろしいでしょうか。 

 それでは、ご質問がないようでございますので、本案を可決することにご異

議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

教 育 長  ご異議ないものと認めます。よって、議案第１号は原案のとおり可決をされ

ました。 

 次に日程第２、議案第２号を議題といたします。議案第２号を、書記、朗読

願います。 

（書記朗読） 

教 育 長  それでは、次長から提案説明を願います。 

次  長  議案第２号「中央区立小学校及び中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤

師の公務災害補償に関する条例の一部を改正する条例の制定依頼について」

について、提案説明。 

教 育 長  それでは、ただいまの説明につきまして、ご質問等ございましたら、お伺い

いたします。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長   よろしいでしょうか。 

 それでは、ご質問がないようでございますので、本案を可決することにご異

議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 
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教 育 長  ご異議ないものと認めます。よって、議案第２号は原案のとおり可決をされ

ました。 

 次に日程第３、議案第３号、日程第４、議案第４号及び日程第５、議案第５

号は関連がありますので、一括して議題といたします。議案第３号から議案第

５号までを、書記、朗読願います。 

（書記朗読） 

教 育 長  それでは、次長から提案説明を願います。 

次  長  議案第３号「中央区立幼稚園教育職員の勤務時間、休日、休暇等に関する条

例施行規則の一部を改正する規則の制定について」、 

       議案第４号「中央区立幼稚園教育職員の期末手当に関する規則の一部を改

正する規則の制定について」、 

       議案第５号「中央区立幼稚園教育職員の勤勉手当に関する規則の一部を改

正する規則の制定について」について、提案説明。 

教 育 長  それでは、ただいまの説明につきまして、ご質問等ございましたらお伺いい

たします。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長   よろしいでしょうか。 

 それでは、ご質問がないようでございますので、順次お諮りをいたします。 

 まず、議案第３号を可決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

教 育 長  ご異議ないものと認めます。よって、議案第３号は原案のとおり可決をされ

ました。 

 次に、議案第４号を可決することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

教 育 長  ご異議ないものと認めます。よって、議案第４号は原案のとおり可決をされ

ました。 

 次に、議案第５号を可決することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

教 育 長  ご異議ないものと認めます。よって、議案第５号は原案のとおり可決をされ

ました。 

 次に、日程第６、報告事項に入ります。報告事項の（１）について報告願い

ます。 

指導室長  「区立学校における令和６年度卒業式等及び令和７年度入学式等の日程に

ついて」について、資料１により報告。 

教 育 長  それでは、ただいまの報告につきまして、ご質問等ございましたらお伺いい

たします。 
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（「なし」の声あり） 

教 育 長   よろしいでしょうか。 

 それでは、続きまして、報告事項の（２）について、報告願います。 

教育センター所長  「令和６年度各学校における「１１月ふれあい月間（いじめ防止強化）」の

取組内容について」について、資料２により報告。 

教 育 長  それでは、ただいまの報告につきまして、ご質問等ございましたら、お伺い

いたします。 

坂本委員  ご報告ありがとうございました。緻密に分析いただいていると思います。 

 今、ご報告にありました重点項目としても、特にいじめ防止基本方針につい

て、非常に関心を持って取り組んでいただいているというのが、今後に向けた

改善策のところにも表れているかなと思います。 

 質問というわけではないんですけれども、やはり各学校それぞれに課題を

持って、この方針を立てておられると思いますので、この点が出発点になると

いうことを注力していただいて、進めていただくというのはとてもいいこと

かなと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

教 育 長  ありがとうございました。ほかにご質問はございますでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長   よろしいでしょうか。 

 それでは、続きまして、報告事項の（３）について、報告願います。 

図書文化財課長  「ビブリオバトルの開催について」について、資料３により報告。 

教 育 長  ただいまの報告につきまして、ご質問等ございましたら、お伺いいたしま

す。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長   よろしいでしょうか。 

 それでは、続きまして、報告事項の（４）について、各所管課長から報告願

います。 

参  事  「意見・要望」の１件目、２件目について、資料４により報告。 

学務課長  「意見・要望」の３件目、４件目、５件目、６件目、７件目、８件目につい

て、資料４により報告。 

教 育 長  それでは、ただいまの報告につきまして、ご質問等ございましたら、お伺い

いたします。 

坂本委員  念のための確認ですが、３９８番の子どもの通っている学校との間のトラ

ブルというのは、お子さんとのトラブルという意味なのか、ご趣旨をちょっと

教えていただきたいと思います。 

参  事  こちらにつきましては、この方がおっしゃるには、学校と保護者との間のト

ラブルといったことでございます。子どもと学校、あるいは子どもと保護者の
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間のトラブルを学校に持ち込んだとか、そういったことではございません。以

上でございます。 

坂本委員  ありがとうございます。お子さんとの関係でちょっと後手に回ったのかと

気になったので、お尋ねしました。 

 あと１点なんですけれども、質問ではありませんが、幼稚園かなり人気とい

うか、募集が高まってきているというのは、それなりによかったのかなと思う

反面、ちょっと悩ましい部分も出てきているなと感じております。以上です。 

教 育 長  ありがとうございます。ほかにご質問等はございますでしょうか。よろしい

でしょうか。 

 それでは、これで本日の日程は終了となりますが、委員の皆様からご意見等

がございましたら、お伺いいたします。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長   よろしいでしょうか。 

 それでは、これをもちまして、本日の委員会を閉会といたします。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

午後２時２１分 教 育 長閉会宣言 

署名委員                 


